



Communiqué de presse

Paris, le 25 janvier 2018

La ministre de la Culture,

Hommage de Françoise Nyssen, ministre de la Culture, à Ursula K. Le Guin

C'est une très grande dame, une référence de la littérature de science-fiction qui vient de nous quitter.

La romancière américaine Ursula K. Le Guin, auteure de récits qui ont bousculé les codes de la SF, comme "La main gauche de la nuit", "Le cycle de l'Ekumen", "Planète d'exil" ou "Terremer", aura porté ce genre littéraire à son sommet.

Derrière une imagination débridée, ses romans, dont certains sont devenus de grands classiques du genre, auront imposé de nouvelles frontières à ses préoccupations de toujours - l'identité sexuelle, les questions environnementales ou le clonage.

Ursula K. Le Guin aura surtout apporté un nouveau langage à la science-fiction, fait de profondeur et de complexité.

Véritable icône de la SF, à l'instar d'Isaac Asimov ou Philip K. Dick, elle restera pour ce qu'elle était devenue : un immense écrivain.

J'adresse à sa famille et à ses proches mes plus sincères condoléances.